



Boletín Oficial

DEL PARLAMENTO DE LA RIOJA

SUMARIO

DECLARACIONES INSTITUCIONALES

10L/DI-0004. Declaración institucional de apoyo a la candidatura de Haro a "Ciudad Europea del Vino 2020".

Pablo Baena Pedrosa – Grupo Parlamentario Ciudadanos.

Raúl Díaz Marín – Grupo Parlamentario Socialista.

Jesús Ángel Garrido Martínez – Grupo Parlamentario Popular.

Henar Moreno Martínez – Grupo Parlamentario Mixto. 292

CONVOCATORIAS DE MESA

10L/CSM-0027. Convocatoria de la Mesa del Parlamento de La Rioja. 293

DECLARACIONES INSTITUCIONALES

La Junta de Portavoces, en reunión celebrada el día 8 de noviembre de 2019, ha aprobado la siguiente declaración institucional, que se trasladará al Ayuntamiento de Haro y se publicará en el Boletín Oficial del Parlamento.

En ejecución de dicho acuerdo y de conformidad con lo dispuesto en el Reglamento de la Cámara, dispongo su publicación en el Boletín Oficial del Parlamento de La Rioja.

Logroño, 11 de noviembre de 2019. El presidente del Parlamento: Jesús María García García.

10L/DI-0004 - 1001351. Declaración institucional de apoyo a la candidatura de Haro a "Ciudad Europea del Vino 2020".

Pablo Baena Pedrosa – Grupo Parlamentario Ciudadanos.

Raúl Díaz Marín – Grupo Parlamentario Socialista.

Jesús Ángel Garrido Martínez – Grupo Parlamentario Popular.

Henar Moreno Martínez – Grupo Parlamentario Mixto.

"DECLARACIÓN INSTITUCIONAL DE APOYO A LA CANDIDATURA DE HARO A "CIUDAD EUROPEA DEL VINO 2020".

La ciudad de Haro siempre ha sido una ciudad pionera, siendo ejemplo de avance y progreso durante el siglo XIX.

Fue una de las primeras ciudades españolas en tener iluminación eléctrica, una de las pocas localidades en contar con Banco de España no siendo capital de provincia y una de las que más impulsó el ferrocarril en dicha época, en la que surgieron importantes bodegas en la localidad gracias al impulso y la visión de futuro de sus habitantes.

Hace 127 años se abrió la Estación Enológica de Haro, la primera que empezó a funcionar en el país y claro referente tanto a nivel nacional como internacional, cuyos avances en innovación maridan a la perfección con la ciudad de Haro como la localidad que cuenta con más bodegas centenarias del mundo. Un municipio orgulloso de su tradición vitivinícola y un ejemplo mundial en cuanto a ello.

La candidatura de Haro a "Ciudad Europea del Vino 2020" supondría un reconocimiento merecido para una localidad, y sus habitantes, que lleva décadas esforzándose por ofrecer al mundo los mejores vinos. No en vano, hoy en día es considerada como la "Capital del Rioja".

Además, se trata de una excelente iniciativa cultural que supondría un importante impulso turístico no solo para la localidad, sino para toda su comarca y para el conjunto de la Comunidad Autónoma de La Rioja, alcanzándose una proyección tanto nacional como internacional para la que, sin duda, Haro está preparada para ser la mejor embajadora de nuestro país.

Por todo ello, el Parlamento de La Rioja MANIFIESTA:

1. Su apoyo a la candidatura de Haro como "Ciudad Europea del Vino 2020".
2. Su reconocimiento y gratitud si la localidad de Haro es elegida como "Ciudad Europea del Vino 2020".
3. Su apoyo a la localidad de Haro en el caso de ser elegida "Ciudad Europea del Vino 2020", así como a todas aquellas acciones que contempla este proyecto de comarca tan importante para toda la Comunidad.

CONVOCATORIAS DE MESA

10L/CSM-0027. Convocatoria de la Mesa del Parlamento de La Rioja para el día 13 de noviembre de 2019, a las 12:00 horas.

ORDEN DEL DÍA

1. Calificación de iniciativas.
2. Régimen interno.
3. Ruegos y preguntas.

De conformidad con lo dispuesto en el Reglamento de la Cámara, dispongo su publicación en el Boletín Oficial del Parlamento de La Rioja.

Logroño, 11 de noviembre de 2019. El presidente del Parlamento: Jesús María García García.



BOLETÍN OFICIAL DEL PARLAMENTO DE LA RIOJA

Edita: Servicio de Publicaciones

C/ Marqués de San Nicolás 111, 26001 Logroño

Tfno. (+34) 941 20 40 33 – Ext. 219

Fax (+34) 941 21 00 40